

Antrag der Fraktion DIE GRÜNEN

17.5.2018

Die GRÜNE Fraktion beantragt, dass sich die Stadt Lörrach um das Förderprogramm „Quartier 2020 – Sonderprogramm Quartier“ bewirbt.

Begründung:

Der Grüne Sozialminister Manne Lucha hat soeben ein neues SONDER-PROGRAMM „QUARTIER“ aufgelegt.

Bereits beim Quartier 2020 hat sich der Lörracher Seniorenbeirat – unter Federführung von Frau Hammler – Seniorenbeirätin der Stadt – an der damaligen Ausschreibung beteiligt. Leider ist Lörrach unter 147 anderen Bewerbungen nicht zum Zuge gekommen.

Nun haben wir eine 2. Chance – der Preis ist ausgelobt mit bis zu 30.000 €. Die Ziele des Sonderprogramms sind auch unsere Ziele:

- Das Zusammenleben aller Generationen sowie die Bedürfnisse der Menschen vor Ort stehen im Mittelpunkt
- ALLEN im Quartier lebenden Menschen soll eine möglichst hohe Teilhabe und Lebensqualität geboten werden.
- Die KOMMUNE soll dabei eng mit der Bürgerschaft und lokalen Akteuren zusammenarbeiten, damit das LEBEN IM ALTER und die Stärkung des SOZIALEN ZUSAMMENHALTS gelingen kann

Unser aktiver, engagierter „Seniorenbeirat“ hat sich bereits als „Motor im Sozialraum“ mit seinen Aktivitäten der vergangenen Jahre gezeigt und könnte mit der Förderung durch das Sonderprogramm eine wichtige, notwendige Unterstützung bekommen.

Wir bitten die Verwaltung, unter Mitarbeit des Seniorenbeirates, ein tragfähiges Konzept zu entwickeln und einen entsprechenden Antrag beim Sozialministerium zu stellen.

Die Unterstützung des Sozialministeriums Baden-Württemberg – durch das Gemeinsame Kommunale Kompetenzzentrum Quartiersentwicklung – ist zugesagt.

Für die Fraktion DIE GRÜNEN

Brigitte Martin, Stadträtin u. Mitglied im Seniorenbeirat

